



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Priorités clairement définies et nouveau conseil d'administration
Plus que jamais, CREW M propulse les femmes en immobilier commercial

Montréal, le 20 février 2019 – La section montréalaise de CREW Network (*Commercial Real Estate Women Network*), l'association qui promeut, soutient et reconnaît le succès des femmes en immobilier commercial, dévoile ses priorités et présente son nouveau conseil d'administration.

« CREW M joue un rôle essentiel dans l'industrie de l'immobilier commercial en représentant activement quelque 300 membres de la section montréalaise de ce réseau qui rejoint plus de 12 000 professionnelles en immobilier commercial à l'échelle nord-américaine », souligne Sonia Gagnon, nouvelle présidente de CREW M et présidente fondatrice de l'Agence SGM. « Grâce à notre programme exceptionnel de mentorat, des conférences sur des sujets d'actualité qui transforment et définissent notre industrie, de la formation spécifique pour certaines professions et un large éventail d'événements de réseautage, nous relevons le défi afin de mieux propulser les femmes de talents qui œuvrent en immobilier commercial et assumer pleinement notre rôle d'influenceur dans notre industrie. »

Priorités, 2019-2022

1. Obtenir un engagement de la part des sociétés immobilières afin d'assurer une parité sur leurs conseils d'administration
2. Mieux préparer la relève dans le secteur immobilier pour toutes les disciplines professionnelles
3. Favoriser le partage et les échanges de connaissances entre les professionnelles actives dans quelque 30 disciplines différentes de l'industrie de l'immobilier commercial

Les nouveaux membres du conseil d'administration 2019 de CREW M sont :

Présidente : Sonia Gagnon, Agence SGM

Présidente sortante : Linda Rouleau, Cominar

Présidente élue : Maryse Couture, Toiture Couture & Associés Inc.

Trésorière : Maude Lavoie, Richter

Secrétaire : Maria Concetta Giampa, Groupe immobilier Oxford

Administratrice Québec : Marie-Ève d'Amours, Immostar

Administratrice, comité Membership, mentorat et leadership : Nancy Coutu, Stewart Title

Administratrice, comité Communications : Caroline Lacroix, Cominar

Administratrice, comité Forums : Sonia Lepage, CBC Radio-Canada

Administrateur, comité Financement et commandites corporatives : Pierre Scott, Johnson Controls Canada LP

Administratrice, comité Planification stratégique : Chantal Cousineau, BDO Canada s.r.l./S.E.N.C.R.L.



Gauche à droite : Linda Rouleau, Fonds de placement immobilier Cominar; Sonia Gagnon, Agence SGM; Maryse Couture, Toiture Couture & Associés Inc.



Gauche à droite:
Assises : Linda Rouleau, Fonds de placement immobilier Cominar; Sonia Gagnon, Agence SGM; Maryse Couture, Toiture Couture & Associés Inc.
Debout : Caroline Lacroix, Cominar; Maude Lavoie, Richter; Nancy Coutu, Stewart Title; Chantal Cousineau, BDO Canada s.r.l./S.E.N.C.R.L.; Pierre Scott, Johnson Controls Canada LP; Sonia Lepage, CBC Radio-Canada; Linda Rigg, CREW M Executive Director; Marie-Ève d'Amours, Immostar; Maria Concetta Giampa, Groupe immobilier Oxford

À propos de CREW M

CREW M fait partie d'un réseau mondial, CREW Network, qui rassemble plus de 11 000 femmes actives dans le domaine de l'immobilier commercial en 75 chapitres, lesquels se trouvent dans tous les grands marchés de l'Amérique du Nord notamment six au Canada, soit à Toronto, Calgary, Edmonton, Saskatoon, Vancouver et Montréal et dans toutes les grandes villes américaines ainsi qu'à Londres. À Montréal, le chapitre CREW M organise des forums, des conférences, des formations de leadership, de développement personnel et professionnel de qualité reconnue par certains ordres professionnels dans le cadre de la formation continue obligatoire, offrant ainsi des occasions incomparables de réseautage et de développement des affaires. Elle assure la promotion de ses membres auprès des acteurs clés en immobilier commercial et offre de la visibilité à ses membres dans le cadre de différentes publications et événements de l'industrie. Pour plus de renseignements, veuillez visiter [CREW M](#) et [CREW Network](#).

-30-

Source et information

Crew M

Valérie Gonzalo

514.626.6976

gonzalo@videotron.ca



NEWS
FOR IMMEDIATE RELEASE

Clearly defined priorities, new board of directors
More than ever, CREW M is helping advance women in commercial real estate

Montréal, February 20, 2019 – The Montréal chapter of the CREW Network (Commercial Real Estate Women), an association that promotes, supports and recognizes the success of women in commercial real estate, has announced its priorities and introduced its new board of directors.

“CREW M plays a vital role in commercial real estate by actively representing some 300 members of the Montréal chapter of the network, which brings together more than 12,000 professional women working in the industry all across North America,” emphasizes Sonia Gagnon, the newly named President of CREW M and founding President of communications agency SGM. “Whether it’s through our outstanding mentorship program, talks on topical subjects that are transforming and defining our industry, specific training programs in key professions, or our extensive range of networking events, we continue to meet the challenge of propelling the careers of the talented women working in commercial real estate, and of fully playing our influencer role within the industry,” she adds.

CREW M’s priorities for 2019–2022 are:

1. Obtain a commitment from real estate companies to achieve gender parity on boards.
2. Better prepare the next generation of female real estate professionals in all fields.
3. Promote sharing and exchange of knowledge between professional women active in the 30 or so different fields in the commercial real estate industry.

The members of the 2019 CREW M board of directors are as follows:

President: Sonia Gagnon, Agence SGM

Outgoing President: Linda Rouleau, Cominar

President Elect: Maryse Couture, Toiture Couture & Associés Inc.

Treasurer: Maude Lavoie, Richter

Secretary: Maria Concetta Giampa, Oxford Properties Group

Administrator, Québec: Marie-Ève d’Amours, Immostar

Administrator, Membership, Mentoring and Leadership Committee: Nancy Coutu, Stewart Title

Administrator, Communications Committee: Caroline Lacroix, Cominar

Administrator, Forums Committee: Sonia Lepage, CBC/Radio-Canada

Administrator, Finance and Corporate Sponsorship Committee: Pierre Scott, Johnson Controls Canada LP

Administrator, Strategic Planning Committee: Chantal Cousineau, BDO Canada
s.r.l./S.E.N.C.R.L.



Left to right : Linda Rouleau, Fonds de placement immobilier Cominar; Sonia Gagnon, Agence SGM; Maryse Couture, Toiture Couture & Associés Inc.



Left to right :
Sitting : Linda Rouleau, Fonds de placement immobilier Cominar; Sonia Gagnon, Agence SGM; Maryse Couture, Toiture Couture & Associés Inc.
Standing : Caroline Lacroix, Cominar; Maude Lavoie, Richter; Nancy Coutu, Stewart Title; Chantal Cousineau, BDO Canada s.r.l./S.E.N.C.R.L.; Pierre Scott, Johnson Controls Canada LP; Sonia Lepage, CBC Radio-Canada; Linda Rigg, CREW M Executive Director; Marie-Ève d'Amours, Immostar; Maria Concetta Giampa, Groupe immobilier Oxford

About CREW M

CREW M is part of the international CREW Network, bringing together more than 11,000 women active in commercial real estate and spanning 75 chapters located in all the major North American markets, including six Canadian cities (Toronto, Calgary, Edmonton, Saskatoon, Vancouver and Montréal), as well as in London, U.K. In Montréal, the CREW M chapter organizes forums and talks as well as leadership and personal and professional development training programs certified as compulsory continuous training by certain professional orders. These activities represent exceptional networking and business development opportunities. The organization also promotes its members among key players in commercial real estate and offers them visibility in various publications and at industry events. To learn more, visit [CREW M](#) and [CREW Network](#).

-30-

Source and information**Crew M**

Valérie Gonzalo

514 626-6976

gonzalo@videotron.ca